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ATA DA 16 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE CHAPADÃO DO CÉU – 
GOIÁS - DATA: 17/05/2024 – LOCAL: SEDE DO PREVCÉU  
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Aos dezessete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, 
às quatorze horas e quinze minutos na Sede do PREVCÉU - Regime 
Próprio de Previdência do Município de Chapadão do Céu, estado de 
Goiás, situado na Rua Guavira oeste, quadra 28, lote 14 s/n, bairro 
centro – Chapadão do Céu estado de Goiás, reuniram-se 
ordinariamente, os membros integrantes do Conselho Fiscal para 
discutirem assuntos concernentes ao Conselho, estando presente os 
conselheiros Francisca Cleídina de Freitas Dias, Antônio Carlos 
Rodrigues e a conselheira Adilaine Maria de Melo ausente, por motivos 
particulares. O Conselheiro Antônio Carlos Rodrigues fez a leitura da Ata 
178ª da Reunião Ordinária do Conselho Administrativo de Administração 
do Regime Próprio de Previdência do Município de Chapadão do Céu – 
Goiás, sendo elencados movimentações de despesas e receitas 
referente ao mês de abril.  Após a leitura da ata foi analisado o Balancete 
Financeiro com lançamentos devidos da movimentação financeira 
referente ao mês de abril do corrente ano. Estando os lançamentos em 
concordância com a Legislação Vigente de acordo com a apreciação do 
controle interno. E ainda, foram apreciados os Demonstrativos RPPS – 
Guia de Recolhimento para Previdência e as APRs com as 
movimentações da carteira de investimentos, estando as alocações de 
acordo com as Legislações vigente. No momento foi apreciado o 
processo de aposentadoria concedido a servidora Valdinéia Mafra dos 
Santos no dia um do mês de abril do corrente ano. A Presidente Lourdes 
Gorgen informou que os membros que ainda não possui a certificação 
terão o prazo até o mês de julho para apresentar o certificado e a partir 
do mês de agosto a prova não será mais de nível básico. Os membros 
que não apresentarem a certificação serão substituídos. A Presidente 
Francisca solicitou ao conselheiro Antônio que fizesse a leitura da ata. 
Após a leitura da ata não havendo mais nada a declarar, foi encerrada a 
presente reunião às quinze horas e trinta minutos e eu, Francisca 
Cleídina de Freitas Dias, lavrei a presente Ata que segue assinada por 
todos os presentes nominados referenciados. 
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